



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/16651
29 juin 1984
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 28 JUIN 1984, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR LE
REPRESENTANT PERMANENT DE LA REPUBLIQUE ISLAMIQUE D'IRAN AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint une lettre qui vous est adressée
par S. Exc. M. Ali Akbar Velayati, ministre des affaires étrangères de la
République islamique d'Iran.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de cette
lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Saïd RAJAIE KHORASSANI

Annexe

Lettre datée du 28 juin 1984, adressée au Secrétaire général par le
Ministre des affaires étrangères de la République islamique d'Iran

Ainsi que l'avait prévu le Gouvernement de la République islamique d'Iran en se fondant sur la longue liste d'atrocités déjà commises par l'Iraq, le régime basiste de l'Iraq a une fois de plus failli à ses engagements et prouvé, sans l'ombre d'un doute, qu'il était impossible de lui faire confiance. Après la date d'entrée en vigueur de la suspension des attaques contre les zones résidentielles, le régime iraquien s'est déshonoré en violant l'accord. Dans de nombreux cas, dont certains ont déjà été signalés, je souhaite porter à votre attention la liste des attaques auxquelles l'Iraq s'est livré jusqu'au 26 juin.

1. Attaque contre la ville d'Abadan, le 14 juin, à 21 h 40, heure locale, à l'aide de grenades à tube 7 : l'hôpital Imam Khomeini, qui a pris feu, a été endommagé.
2. Le même jour, attaque au mortier contre Khosrowabad : sept civils ont été blessés.
3. Le même jour, à 11 h 30 et 19 heures, heure locale, attaque contre Khoramshahr : plusieurs logements ont été endommagés.
4. Le 17 juin, à 10 heures et 11 heures heure locale, des attaques ont eu lieu contre Abadan : de nombreux logements, qui avaient pris feu, ont été détruits.
5. Le 18 juin, attaque contre Abadan : un civil a été blessé et une école ainsi que de nombreux logements ont été endommagés.
6. Le 18 juin, à 19 h 32, 19 h 43, 21 h 25, 22 h 40 et minuit, heure locale, des attaques ont eu lieu contre Khoramshahr : la mosquée Jami, le bâtiment dans lequel se trouvent les bureaux du gouverneur et une station-service ont été endommagés.
7. Le 21 juin, entre 18 heures et 19 heures, heure locale, attaque contre Abadan : l'hôpital de la ville et quelques logements ont été détruits; des incendies se sont déclarés dans quatre parties de la ville.
8. Le 22 juin, attaque contre Abadan : trois quartiers de la ville ont été incendiés.
9. Le 24 juin, attaque contre Abadan : 18 logements ainsi que des magasins ont été endommagés et des incendies se sont déclarés dans huit quartiers de la ville.
10. Le 26 juin, à 14 heures, heure locale, attaque contre Sardasht : un civil a été blessé et un logement a été détruit.

11. Le 26 juin, entre 17 heures et 19 heures, heure locale, attaque contre Abadan : huit logements ont été détruits et des incendies se sont déclarés dans deux quartiers de la ville.

Le Ministre des affaires étrangères de
la République islamique d'Iran,

(Signé) Ali Akbar VELAYATI

